

**« Comment être une Église synodale missionnaire ? »**

C'est le thème de la réflexion qui se prolonge à Rome, autour du pape François, dans le cadre de la deuxième session de l'assemblée synodale sur ce thème.

Nous avons été invités à prendre connaissance de la lettre pastorale de notre évêque il y a maintenant presque deux ans également, avec comme impulsion de pouvoir en paroisse, nous saisir de ses suggestions et de son invitation à travailler la dimension missionnaire de nos communautés paroissiales. Après des rencontres quelques fois laborieuses, à d'autres moments, enthousiasmantes, nous sommes maintenant invités à nous retrouver le **samedi 16 novembre à Notre Dame du Laus** pour accueillir et célébrer le travail des uns et des autres, à travers le diocèse, et de vivre une belle journée festive en nous tournant vers le Seigneur par le chant et la prière, et demander fécondité à ces préparations.

Ces évènements, universels, diocésains, paroissiaux, nous replongent dans notre ADN de disciple de Jésus Christ, et nous préparent encore et toujours à avancer sur les chemins du monde comme des « Pèlerins de l'Espérance »

Alors, marquons sur notre calendrier cette date ; puissions-nous toujours nous réjouir de la Foi qui nous anime, avec nos frères et sœurs, afin de trouver l'élan de la joie partagée.

**Jean-Michel Bardet, curé**

<https://www.diocessedegap.fr/diocese-de-gap-embrun/actualite/10234-pourquoi-venir-a-la-fete-diocesaine-du-16-novembre-au-laus/>